

ふれあい

福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R6・10・18(第8号)



激励会

9月26日(木)福井地区秋季新人大会に向けて、激励会を行いました。選手入場では、部旗を持った3年生のキャプテンを先頭に、1、2年生の選手が入場し、吹奏楽部の演奏と応援団の手拍子に合わせ、堂々と行進しました。

校長先生の激励の言葉として、『勝ち負けだけでなく、自分達の力がどこまで通用するのかチャレンジし、今後の課題を見つけ、来年につなげていこう』というお話がありました。

先輩からの激励では、生徒会長の話と3年生から2年生のキャプテンへと部旗が引き継がれ、エールを送りました。そして、各部の決意表明として、意気込みや気合いの入ったパフォーマンスが披露され、大会の健闘を誓いました。



秋季新人大会

9月27日(金)から行われた福井地区秋季新人大会。新チームになって初めての公式戦。緊張感あふれる中、各部キャプテンを中心に諦めずに戦い抜きました。

～地区大会結果～

男子ソフトテニス部、女子ソフトボール部、男子バレーボール部 3位
男子卓球部低学年シングルス 福野光樹 2位

県大会出場

女子ソフトボール部 3位入賞
男子卓球部全学年シングルス 高橋凜太郎 松本巧巳



県中学校駅伝競走大会 男子健闘！

10月3日(木)鯖江市で行われた県中学校駅伝競走大会に、足羽中男子チームが福井地区代表として出場しました。本降りの雨という悪天候にも負けず、選手6人全員が全力の走りでたすきをつなぎました。結果は5位で、目指していた北信越大会出場は叶いませんでしたが、レース終盤まで追い上げる形でフィニッシュし、足羽魂を大いに発揮しました。



立会演説会

10月2日(水)、2学期生徒会役員選挙に先立って立会演説会が行われました。会長1名、副会長各学年1名の定員に対し、7名の立候補があり、毎朝選挙運動も取り組んできました。会では、選挙管理委員の進行で、一人ひとりが全生徒に向かって、思いを述べ演説を行いました。

演説では、交通安全や寒さ対策など学校の環境に関すること、異学年交流、学校行事の改善、意見を吸い上げる方法など、多岐にわたる抱負や提案がなされました。生徒は、演説を真剣なまなざしで聴き入っていました。



どの立候補者からも、よりよい足羽中にしたいという強い思いが伝わって頼もしく感じました。この思いを大切に、生徒全員で学校をつくっていくことを期待しています。

2学期 始業式・任命式

5日間の秋休みを経て、10月16日(水)から2学期が始まり、始業式と任命式を行いました。

始業式の校長先生のお話は「レジリエンス(困難をしなやかに乗り越え回復する力)」についてでした。学校生活だけでなく、社会に出たときにも必要な力と言われているレジリエンス。これから、特に3年生は、受験という大きな壁が待ち受けています。レジリエンスを高めて、柔軟に対応し自分の力で乗り越えてほしいと思います。

また、任命式では、3年生からバトンを受け継いだ1、2年生の執行部や各委員長、そして学級長が呼名され、任命証を渡しました。どの生徒も引き締まった顔で返事をし、きびきびとした態度は新リーダーとしてふさわしく、意欲にあふれていました。



校長先生からは、前例にとらわれず、自分達が考えた企画や取組などに一つでも挑戦しようという励ましの言葉があり、今後への決意を新たにすることができました。

お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中学校HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> を利用してアクセスしてください。

